
第２回 鼓ヶ浦中学校学校運営協議会  

 
令和５年６月７日（水）９：００～ 

鈴鹿市立鼓ヶ浦中学校 運動場 

欠席：委員３名 

 

            

第 2回は，本校の体育祭を参観していただき，生徒の様子や日頃の学校運営に関して， 

感想・意見をアンケートにて回答していただきました。 

 

１．体育祭における感想 

 ・生徒は一生懸命やっていて，気持ちが良かった。コロナ前の時のように，時間があれば 

  先生や保護者参加の種目があっても良い。 

・「体育祭」青春は素晴らしい。いつ見てもパワーにビックリさせられます。私の後ろで見学し

ていた保護者の方から，『今日は思い切って見に来て良かった。家では見せない彼を見た

わ。笑顔，大声，喜び，いい友人・・・』という声を聞いた。本当にいい体育祭でした。ありが

とうございました。 

 ・盛り上がるようにいろいろ工夫されていると思いました。 

 ・個人競技の時は，マスクを外しても良いのではと思いました。毎年きになりますが，バトン 

  の引継ぎ指導とかをすればよいのにと思います。風の強い中，元気な生徒に元気をもらい

ました。 

 ・大変元気で良かったですが，暑かったので生徒達の方もテントなどの対策がなかったのが 

  少し心配でした。 

 ・久々の体育祭。楽しそうでした。気になるのはマスク着用での参加者がいることです。クラ 

スづくりは団体競技が一番大切ですね。 

 ・３年生の団結力と連帯感は素晴らしいと思います。懸命な姿に感動しました。 

 

 

２．その他，学校運営に対するご意見 

 ・特になし 

 

 

次回は，10月 26日（火）文化祭の参観後，午後から会議予定。 


